

Usted está aquí: [Inicio](#) → [Noticias](#) → Piezas de los escultores vascos Txomin Badiola, Peio Irazu, Juan Aizpitarte y Asier Mendizabal realizadas en Alfaarte

Piezas de los escultores vascos Txomin Badiola, Peio Irazu, Juan Aizpitarte y Asier Mendizabal realizadas en Alfaarte

12/12/2011

Figuras de la denominada "nueva escultura vasca" y jóvenes escultores de gran proyección producen algunas de sus obras en la fábrica eibarresa.

Alfaarte ha hecho muchas piezas escultóricas en su breve pero, a la vez, prolífica andadura en el mundo del arte. Escultores vascos de gran proyección acuden a la nueva fábrica situada en la avenida de Otaola para producir o hacer copias de sus trabajos. Txomin Badiola (Bilbao, 1957) ha hecho una pieza para su exposición en el MUSAC (Museo de Arte Contemporáneo de Castilla-León). Obras de Peio Irazu (Andoain, 1963) han sido producidas en Eibar en aluminio y bronce para la exposición Vivir sin destruir que se celebró en el KM de San Sebastián. El escultor Juan Aizpitarte (San Sebastián, 1974) ha creado "Belle Epoque", una valla que representa uno de los espacios de división entre la zona civilizada y el espacio salvaje y Asier Mendizabal (Ordizia, 1973), ha hecho una obra en hormigón, trabajo emparentado con la escultura constructivista.



Juan Aizpitarte: "Belle Epoque"